



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 055
04 de febrero de 2016**

Angie Vergara fortalecerá la Quiteñidad con el apoyo de la UCE

Angie Vergara, reina de Quito en compañía de representantes de la Fundación visitaron al Dr. Fernando Sempértegui, Ph.D, rector de la Universidad Central del Ecuador para presentar el proyecto que desarrollará durante su año de labor.

El rescate de la Quiteñidad, es el eje que conduce el plan de la soberana y se enmarca en la potenciación de los valores de los ciudadanos, entre ellos la solidaridad para convivir en espacios públicos y el posicionamiento de la ciudad como un lugar emblemático de convivencia pacífica. En la reunión mantenida con las autoridades de la UCE se realizó varias sugerencias al plan, como la inserción de la política de género en las actividades que ejecute la reina de Quito.

Fernando Sempértegui, mostró total disposición para apoyar a la campaña que Vergara esta próxima a emprender, no solo por formar parte del estudiantado de la UCE, sino también por la posibilidad de generar cultura de convivencia. El rector manifestó que la comunidad universitaria será vocera de los valores de la ciudad.

Se prevé trabajar con la soberana a través de los programas de vinculación con la sociedad y el apoyo de comunicación y cultura y la facultad de artes para el desarrollo de la campaña para recuperar la Quiteñidad. Angie Vergara estará presente durante las festividades del Alma Mater para compartir con los centralinos y poner a punto su plan de acción. **D.V**

